

La mujer en Vallès

por Carmen CORBI



*Una finestra
al carrer*

Una belleza de la natura

Quan es van ensenyan moltes intimitats perquè sí, per a donar la impressió de que s'és capaç de tot, no és altra cosa, aleshores, que desvergonyiment que envolten passions tèrboles a l'instant...

Però, quan el cos tot nu de la dona a la vorera de la mar, quasi besant-la les ones, i ella tota llesta, sap posar-se un mantell amb les seves mans perquè el seu cos nu no se senti avergonyit, és llavors la veritable belleza, que neta de tot vestigi de mala intenció sembla que digui: Estic completament nua; però no al descobert...



PARA TI, MUJER

Estamos sumergidos en un mar embravecido de lucha; la ambición es el común denominador, no se tiene en cuenta a nada ni a nadie, cada una va por su lado, sin pararse un solo instante para hacer un alto en ese navegar tan denso que muchas veces acaba por dejarnos fuera de combate. ¿Por qué no hacer de estas circunstancias algo más aprovechable, dejando a parte esta inquietud para llegar o hacer quizás nada? ¿Te has fijado que los rostros de la mayoría siempre están en tensión? No tienen un huequcito para hablar de cosas sencillas, solamente preguntan como va aquel negocio, y si pueden escalar esa escalera de la ambición que nunca se termina. Dirás que para vivir se necesita mucho dinero, y que es necesario ganarlo, nada más cierto, pero pregunto: ¿No será que nos embarcamos en más de un viaje con ese equipaje de letras, para obtener comodidades muchas veces supérfluas? Porque en verdad no se gozan, falta tiempo, hay que dedicarlo a trabajar, y cuando se llega al hogar, no se tiene humor para nada, sólo se desea el descanso, y algunos lo hacen peor, salen por ahí, a divertirse. Bonita manera de hacerlo, ya que muchas veces el hastío les acompaña. Hay un adagio que dice: —«Comer poco y digerir bien»— una verdad como un templo; es mejor y más rentable dejarnos de todos esos adelantos mecánicos, y gozar de verdad de lo que se tiene sin tener en cuenta para nada, lo que el vecino tiene, allá él con sus quebraderos de cabeza a la hora de la verdad. Y mucho cuidado con las tarjetas de crédito, son comodísimas, pero se desliza el dinero que es un gusto, cuando te has dado cuenta, las compras suben como la espuma, alerta: comprar lo necesario, pero no te vayas a encontrar con alguna sorpresa que te hará exclamar: —¡Dios mío, tanto sube lo que hemos gastado!— Sí amiga mía, la REALIDAD no se debe de desdeñar y sobretodo tenerla muy en cuenta siempre, porque jamás nos hará ver gato por liebre, su sinceridad no se lo permite. Y una sugerencia final: Canta, aunque lo hagas mal, no importa, verás como el espíritu se te ensancha y tu rostro se animará con esa sinfonía que sólo la alegría sabe armonizar.

CARMEN CORBI

La Unión Femenina es noticia

Donación de Sangre de sus Asociadas

Para el próximo día 22 del corriente mes de abril, está prevista la celebración de una campaña de donación de sangre en la sede social de la UNION FEMENINA DEL VALLES, sita en la calle Gerona.

La Unión Femenina del Vallès, se ha venido distinguiendo singularmente por la entrega de un buen número de sus asociadas de un poco de su sangre, lo cual viene a reforzar el

buen resultado que obtiene la campaña de Donación de Sangre que organiza la Delegación Comarcal de la Hermandad de Donantes de Sangre de la Seguridad Social en nuestra ciudad.

Se espera que en esta ocasión se recojan unas 100 donaciones, ya que la Presidente de la citada Unión Femenina, Sra. Corbi, ha puesto a disposición de los equipos móviles de la Seguridad Social, toda clase de facilidades. — R. P. FEMENIAS